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Botucatu, 30 de novembro de 2021.

Ilma. Sra. Rose Ielo

Vereadora da Câmara Municipal de Botucatu - SP

                                                                                    Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro  Eletricista,  vem,  perante  Vossa  Excelência,  em  resposta  ao

Requerimento  nº815,  aprovado  na  Sessão  Ordinária  de  18/10/2021,  de

autoria da nobre Vereadora Rose Ielo, através do qual solicita: “Remoção de

poste em frente de terreno particular na Rua Antônio Correa Vaz, 507,

Residencial Ouro Verde”, dizer o que segue:

O projeto de distribuição de energia
elétrica é elaborado e aprovado na concessionária pelo empreendedor do lo-
teamento, não havendo qualquer participação do poder público neste proces-
so. Este projeto é elaborado segundo normas técnicas que permitem um vão
máximo entre postes de 36 metros, o que impossibilita ao projetista que todos
os postes coincidam com as divisas de lote, uma vez que a maioria dos lotes
têm 10 metros de largura. Nestes casos, o proprietário do lote deve considerar
a presença do poste na elaboração de um projeto que se enquadre à situa-
ção.

 

    Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico

Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal

 


